
 

Verbale del Consiglio Direttivo dell’A.N.ITA.  

Verbale n. 09/19 

 

Sabato 26 ottobre 2019, alle ore 17,00, si riunisce a Cavenago il Consiglio Direttivo dell’A.N.ITA.. 

 

Scheda rilevazione presenze: 

Marco Calzone P A V  Sergio Cattaneo  P A V  Angelo Delogu P A V 

Marco Freddi P A V Franca Iamele P A V Giuseppe Isacchi P A V 

Chiara Orlandi  P A V Giampietro Tentori P A V Andrea Zanella P A V 

Membri del CD allargano o soci presenti: Paola I., Patrizia V., Alessandro P., Monica C., Francesco B., Teresa T. 

Legenda: P = presente A= assente V = presente in video/audio conferenza 

 

Ordine del Giorno: 

1) migrazione sito italiaNaturista.it 

2) proposta registrazione marchi e loghi associativi  

3) pranzi di Natale 

4) approvazione nuovi soci 

5) varie ed eventuali  

Si procede pertanto alla discussione dei punti all'O.d.G.: 

1. migrazione sito italiaNaturista.it – il Presidente Giampietro Tentori informa il CD dell’imminente messa on-line del sito 
aggiornato www.italianaturista.it . Ringrazia il socio Alessandro P. per i suggerimenti di correzione mandati nei tempi richiesti e 
invita gli altri consiglieri e soci presenti ad inviare una mail con eventuali ulteriori nuove richieste di sistemazione che comunque 
saranno fatte dopo la messa on-line. La migrazione richiederà verosimilmente almeno tre giorni di chiusura del sito per poter 
permettere il passaggio tra vecchio e nuovo sito. 

2. proposta registrazione marchi e loghi associativi -il Presidente Giampietro Tentori spiega al CD i motivi della proposta di 

registrare nomi e loghi associativi, sia per quanto riguarda A.N.ITA. che il dominio, nonché nome della rivista italiaNaturista. La 
preoccupazione è che qualcuno possa un domani sfruttare facendoli propri il buon posizionamento che i nostri marchi hanno 

ottenuto sui motori di ricerca. La pratica può essere fatta sia attraverso il web tramite sito Ufficio Italiano marchi e 
brevetti, che via sportello presso le camere di commercio. Il costo della registrazione è di circa 160 €. per ciascun 
nome o logo registrato. Il CD approva la proposta. 

3. pranzi di Natale – viene fissata la data di domenica 15 dicembre 2019, per il pranzo di Natale insieme a Trebbianat 
e alla Ciurma del Ticino. Si auspica inoltre l’organizzazione di altri pranzi di Natale nei territori dove la nostra 
presenza è significativa (San Vincenzo – Varallo -  ecc.). 

4. approvazione nuovi soci – il Tesoriere Beppe Isacchi presenta al CD un elenco di nove nuovi soci. Non 
riscontrando elementi ostativi il CD approva l’ammissione dei nuovi soci. 

5. varie ed eventuali -  

 Vizzola – il Presidente Giampietro Tentori riferisce dell’articolo di giornale in cui viene riportata la notizia 
dell’approvazione di un regolamento comunale contro il Naturismo da parte del Comune di Vizzola. Prima di 
intervenire pubblicamente si decide di aspettare la lettura del regolamento, ancora non pubblicato sul sito 
del Comune e di contattare i pochi soci A.N.ITA. che frequentano questa spiaggia per avere un loro parere; 

 Festival della performance art COLPO AL CORPO - il Presidente Giampietro Tentori riferisce di essere stato 
contattato dall’artista Nicola Mette che nel prossimo mese di aprile vorrebbe presentare sui Navigli a Milano 
una sua performance artistica per la quale ci richiede la collaborazione per avere una quarantina di 
comparse disposte a presentarsi nudi in pubblico. Il progetto, inviato ai membri del CD preventivamente, 
viene giudicato positivamente e viene dato mandato al Presidente di contattare l’artista sia per avere 
maggiori dettagli circa la collaborazione, sia per ottenere visibilità associativa durante la rappresentazione e 
nei momenti di promozione; 

http://www.italianaturista.it/


 massaggi durante le serate di Cavenago – Il Consigliere Sergio Cattaneo riporta la riflessione fatta dai 
massaggiatori che intervengono durante le serate benessere di Cavenago partendo dal dato di fatto che è 
calata la richiesta di massaggi. Dopo aver analizzato le possibili cause (gradimento, costi, sacrificio di 
mezz’ora di tempo da sottrarre agli eventi in sauna, sala non appropriata e disturbata, ecc.) e non essendo in 
grado di individuare una causa specifica del calo e tanto meno una soluzione, si decide di continuare a 
proporre i massaggi come sinora fatto nella speranza che le richieste possano aumentare e giustificare la 
presenza di un massaggiatore durante la serata; 

 festAnita - Il Consigliere Sergio Cattaneo sollecita il CD ad iniziare a ragionare su festAnita 2019. Giampietro 
Tentori chiede di rinviare la discussione al prossimo CD per potergli dedicare il giusto tempo; 

 chiarimento su rinnovo cariche associative –La Vicepresidente Franca Iamele comunica al CD che le voci 
circolate circa un suo lavoro per la costruzione di una lista da presentare per l’elezione del prossimo 
Consiglio Direttivo, voci attribuite a una telefonata del socio Tommaso B., non sono veritiere e che trattasi di 
un’iniziativa del socio stesso senza un suo coinvolgimento e nemmeno quello del marito Francesco B.. 

La Vicepresidente Franca Iamele, conclusa la dichiarazione di cui al punto precedente, solleva alcune criticità da lei 
rilevate nella gestione dell’attuale CD. Dopo breve discussione il Presidente Giampietro Tentori interviene 
affermando che non intende discutere in questo CD dell’argomento perché la richiesta di discussione era stata fatta 
già in marzo, chiedendo per ben due volte ai Consiglieri di segnalare le proprie disponibilità per un incontro 
monotematico da tenersi tra aprile e luglio. Nell’arco di questi quattro mesi non si è stati in grado di trovare una data 
in cui fosse presente tutto il CD. Essendoci oggi ben tre assenze, oltre a una presenza on-line, e non essendo 
l’argomento, così importante, stato messo all’ordine del giorno, pur riconoscendo l’importanza della discussione alle 
ore 18,30 di sabato 26 ottobre 2019 il Presidente dichiara chiuso il Consiglio Direttivo dell’A.N.ITA.. 

 

 

Il Presidente e Verbalizzante 

Giampietro Tentori 


